

Deutsche Schuhe.

Am englischen Unterbau gab es dieser Tage eine ziemlich erregte Unterhaltung darüber, daß die Schuhe der Matrosen der britischen Marine zum Teil aus deutschem Leder angefertigt werden.

Der König im Musik-Hall.

Aus London wird unterm 2. Juli geschrieben: Der König im Musik-Hall! Mit der Königin an seiner Seite! Zwar nicht in Uniform, sondern im schlichten, aber doch vor aller Welt in einer königlichen Mode und unter Gästen, die er für den Abend einlud, wie er sie für Covent Garden einludt.

Das war gestern Abend die Sensation im Palace Theater, ein in der Geschichte des Musik-Hall unerhörtes Ereignis. Unerhört auch in der Geschichte des englischen Königtums.

Staatsverband Nebraska, Zweig des Deutschamerikanischen Nationalbundes.

Einladung zur jährlichen Hauptversammlung.

Abzuhalten in Fremont, Neb., am 23. und 24. August 1912.

Omaha, Neb., im Juni 1912.

An die Zweigvereine und Mitglieder unseres Verbandes! Im Einklang mit Artikel 4, Absatz 4, unserer Satzungen, trat der Vorstand des Staatsverbandes am 22. Mai 1912 im Barton Hotel in Omaha zusammen und hat sich mit der Tagesordnung unserer kommenden jährlichen Hauptversammlung, befaßt, die auf den 23. und 24. August in Fremont anberaumt wurde.

Wir laden deshalb hiermit alle Zweigvereine zur Beteiligung an dieser Versammlung freundlichst ein und erlauben sie, ihre Delegaten zu derselben zu erwählen. Die Vertretung ist wie im vorigen Jahre, laut Artikel 5, Absatz 2, unserer Satzungen wie folgt: Jeder Ortsverband oder (wo kein Ortsverband besteht) jede Einzelvereinigung ist an und für sich zu einem Vertreter berechtigt.

Wir möchten Sie hiermit auf eine wichtige auf der letzten Hauptversammlung in Grand Island angenommene Abänderung der Satzungen aufmerksam machen, wonach die Kopfsteuer auf 10c pro Mitglied erhöht wurde.

Wohlf hat der Staatsverband Nebraska seit seines kurzen Bestehens schon schöne Erfolge in der Förderung der deutschen Sache zu verzeichnen, allein wir müssen die jetzt gewonnene Stellung für die Zukunft nicht nur behaupten, sondern auch die hohen Ziele des Nationalbundes immer mehr und mehr zu erreichen.

Das war die melancholische Note in der erst-heiteren Melodie. Man hatte und historisch kommen wollen und aus abgeschlossener Epoche alte Liebliche, erblühende Sterne in diesen Abend geschwungen, der ganz der allermodernsten Muse hätte gewelkt werden sollen.

Mit freundlichem Gruß, Der Vorstand des Staatsverbandes Nebraska: Präsi-dent—Val. J. Peter, Omaha.

1. Vice-Präsident—E. T. Jessen, Grand Island. 2. Vice-Präsident—Karl Kauf, Hastings.

1. Protokoll-Sekretär—John Boehl, Omaha. 2. Protokoll-Sekretär—D. Schumacher, Grand Island.

1. Tagesordnung für die am 23. und 24. August 1912 in Fremont stattfindende 3. Hauptversammlung des Staatsverbandes Nebraska.

Freitag, den 23. Aug. Abends 8 Uhr.

- 1. Eröffnung der Versammlung im Oberhaus durch den Präsidenten. 2. Ernennung des Comites für Mandate.

9. Bericht der Delegaten zur Session des Nationalbundes, abgehalten in Washington im Oktober 1911. 10. Einreichung von Anträgen.

Samstag, den 24. August. Vormittags 9 Uhr. Eröffnung der Sitzung. Berichte der Comites. Geschäfte zum Besten des Verbandes.

Samstag, Nachmittag 2 Uhr. Nominierung und Wahl der Beamten. Wahl des nächsten Versammlungsortes. Vertagung.

Samstag, den 24. August. Abends 8 Uhr. Großer Festkommers zu Ehren der Delegaten in der Halle des Fremont Turnvereins.

Eine mannhafte Frau auf dem Thron.

Margarete von Parma, die Stadthalterin der Niederlande, die Tochter Karls V., war eine außerordentlich kluge, intelligente und freisinnige Frau.

Der Jüngling entgegnete: „Es sind sogar fünf Jäger: erstens ihr Bestand; zweitens die Art ihrer Kleidung; drittens das Podagra; viertens die Liebe zur Parforcejagd und fünftens der Bart, der ihre Oberlippe zierte.“

Schwarze Glacéhandschuhe, die an den Fingerspitzen die Farbe verloren haben, reibt man mit einer Mischung von fünf Tropfen Salolol und fünf Tropfen guter, schwarzer Tinte kräftig ein und erreicht dies nachträglich noch mit einem molkenen Fleck.

Abonniert auf „Die Bloomfield Germania“



A. D. Sayford Händler in Grabsteinen und Denkmälern

Kommt zu mir wenn ihr welche braucht. Zufriedenheit garantiert.

Dr. A. B. Fettel Zahnarzt Office über Farmers & Merchants State Bank. Phone 75 Bloomfield, Neb.

Dr. Bleich und Peters Arzt und Wundarzt, Office über dem Corner Drug Store, Telephone 291.

Dr. A. Harvey Wittler Arzt und Wundarzt Bloomfield, Neb.



PATENTS OVER 65 YEARS' EXPERIENCE TRADE MARK DESIGNS COPYRIGHTS & CO. Scientific American.

Ernte-Fest Base Ball Tournament Bloomfield, Neb. 20. bis 24. August 1912.

Vier Tage Base Ball Spiel zwischen den besten Teams in Nordost Nebraska.

- 21. August—Carroll vs. Bloomfield 22. August—Wayne vs. Bloomfield 23. August—Randolph vs. Bloomfield 24. August—Coleridge vs. Bloomfield.

Pferderennen jeden Tag. Rangjames Gsel-Wettrennen.

Indianer Pony-Wettrennen, ausgeführt von Knaben und Mädchen.

Gute Preise werden vertheilt. Musik jeden Tag von der 1. Regiments-Kapelle.

Eintritt zum Pferderennen und Base Ball Spiel 25c. Tanz im Opera House jeden Abend

STATE FAIR LINCOLN SEPT 2 to 6 1912 Aeroplane Flights DAILY THE ENTIRE CHEYENNE (WYO) "Frontier Days" Show Liberati's Band & Grand Opera Co \$13,000 IN RACES WORTHAM & ALLEN SHOWS VAUDEVILLE NIGHT RACES FIREWORKS

The Two Johns Farmers Hauptquartier Die besten Weine, Liquöre und Cigarren stets an Hand.

Storz berühmtes Bier an Zapf. Wir sind im neuen Quartier, eine Thür südlich vom alten Platz.

The Corner Bar Hans Iversen, Eigentümer Kiefere Getränke im Groß- und Kleinhandel in jeder gewünschten Quantität. Das berühmte „Sioux City Brew“ immer an Zapf

Der Kaiserbesuch in der Schweiz.

Das Programm für den Besuch des Deutschen Kaisers in der Schweiz, das von Herrn Dinkert, dem Adjunkt des Sekretärs im Department des Auswärtigen in Zürich ausgearbeitet worden ist, wird vom Bundesrat Kaiser Wilhelm zur Genehmigung unterbreitet werden.

Gedenkfier für preussische Soldaten.

Auf dem Militärfriedhof in Aelblich bei Gitschin in Böhmen fand eine Gedenkfier statt, die mit der Einweihung zweier Kriegergedenktafeln für die im Jahre 1866 Gefallenen des preussischen Infanterieregiments v. Stalponagel Nr. 43 verbunden wurde.

Grauenhafter Selbstmord.

In Wien machte der Schlossergeselle Leopold Forster seinem Leben ein Ende, indem er sich in ein Depot der Strahlenbadgesellschaft begab und dort selbst einen Wagen in Bewegung setzte.

In der Postzeitungszeit ertrunken.

Einen tragischen Abbruch fand das Hochzeitsfest der Tochter des Fleischweilers Böffel in Kesselgrund. Die Braut hatte die Ehe mit einem Postanwärter geschlossen und wurde am nächsten Morgen im Brunnen eines Nachbarns ertrunken.